

Mujer es chofer de buseta de “tombos” “Maneja” a los policías

◆ FELIPE ARRIETA S.

felipe.arrieta@lateja.co.cr

Karol García es la única mujer que quedó entre los 100 choferes de buses que están peleando el chuzo de microbús L300 Mitsubishi que regala La Teja.

Esta vecina de “Guada” asegura que no tiene miedo de vérselas contra 99 hombres pues está acostumbrada a “nadar contra corriente”.

Y no es vara. A Karol, de 28 años, le toca manejar una de las busetas de la Fuerza Pública cuando hay emergencias.

“Si me gana la micro, la agarro para llevar estudiantes u organizar excursiones con grupos de amigos”, dijo Karol, a quien en el 2010 la operaron por un tumor en la cabeza y debido a eso le cuesta hablar y perdió fuerzas en el lado derecho del cuerpo.

En el tiempo libre, ella buscará votos a como dé lugar.



Si quiere apoyar a Karol, marque el número 64 después de activar el código de La Teja llamando al 2247-3111. JOHN DURÁN